



さくら市立押上小学校
Sakura City Oshiage Elementary School

豊かな心と主体的に学ぶ意欲をもち、たくましく生きる児童を育てる。



2/13(月) 消防団による特別授業3年「防災教室」

2月13日(月)、3年生の社会科「安心・安全なまちづくりのために」の単元で、さくら市消防団による特別授業「防災教室」を行いました。この日は、さくら市消防団長である土屋恭則さん(長久保)を中心としたさくら市消防団とさくら市総務課危機管理係、塩谷広域行政組合氏家消防署が連携し、「火災から地域の安全を守る仕事として、消防団や消防署の概要を知り、火災から地域を守るために自分たちにできることは何かを考える」ことをねらいとして行われました。授業では、教室で消防団や消防署について教えてもらい、その後、防火服着体験と初期消火体験(水消火器)を、さらには消防団のポンプ車による放水見学と乗車体験を行いました。「地域の安全は地域で守るぞ!オー!(^O^)/」



さくら市消防団長(土屋恭則さん)

さくら市消防団第3分団第1部長(岩崎篤さん)

とちぎテレビの取材



2/15(水) 学校前『歩行者用信号機』点灯式



2月15日(水)の全体下校時(午後2時40分ごろ)に、栃木県さくら警察署交通課長の小島悟様やさくら市教育委員会教育長の橋本啓二様、さくら市会議長の福田克之様(蒲須坂)、そして日頃から児童の登下校を見守ってくれている「まつのみパトロール」の方々とともに「押上小学校前『歩行者用信号機』の点灯式」を行い、その式典後に信号機が稼働となりました。



保護者や地域の皆様、そして学校の「児童の命・地域の安全を守る」という思いが、信号機設置という形となって実現しました。栃木県警さくら警察署・さくら市・さくら市教育委員会など多くの関係者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。引き続き、子どもたちには、交通ルール

を守って安全に登下校し、「自分の命は自分で守る」を意識させるとともに、引き続き友達や周りの人の命も守れるような人になってほしいと伝えてまいります。



2/16(木) 朝の活動「読み聞かせ(アリスの会)」



2月16日(木)の朝の活動は「読み聞かせ」でした。さくら市では、「さくら市の4読(朝読〈あさどく〉・すきま読書・チャレンジ読書・家読〈うちどく〉)」を推奨し、また、本校でも「読書指導の充実」を本年度の努力点・具体策の一つに設定し、教育活動を実践しております。中でも読み聞かせは、子どもた

ちに大人気で、読み聞かせをきっかけに本を借りる児童も多くいます。

「アリスの会」による読み聞かせは、この日が今年度最終回。「アリスの会」のみなさん、ありがとうございました。<m(_)_m>



2/20(月) グリーンタイム～花壇の手入れ～

2月20日(月)、昼休みから清掃の時間を活用し、子どもたちが花壇の草取りをしました。卒業式まで「あと19日」となったこの日、きれいな学校で6年生が卒業できるよう、在校生も一生懸命に取り組みました。グリーン班(縦割り班)で活動し、6年生が中心となって声をかけ、自分たちで考えて行動していました。とてもきれいになりましたね。(^-)-☆

